



大崎市立古川北小学校
学校だより

よつば

令和7年2月27日 第13号

教育目標

やさしく かしこく しなやかに生きる子どもの育成

【命を大事にすることを基本に】

- ◎思いやりのある子ども（人やものを大切にする力）
- よく考える子ども（自分の考えをもち、表現する力）
- ねばり強い子ども（チャレンジし続ける力）



校木 ケヤキ

弥生3月 春はもうすぐそこまで

早いもので、もう3月です。先週は最強寒波に見舞われましたが、今週末はずいぶん温かくなるとの予報です。こうした「三寒四温」を繰り返し、少しずつ春に近づいていくのでしょうか。

プロ野球の世界では、3月下旬のリーグ開幕に向けて「春季キャンプ」真っ最中です。このキャンプで、一年間怪我をしないような基礎トレーニングをしてしっかりと土台となる体を作ったり、シーズン中の課題を改善するためにチームの連携プレー等を繰り返し練習したりします。そして、開幕1試合目から最高のスタートが切れるように準備しています。

学校でも同様に、4月からの進級・進学を良い形で迎えるためにも、この3月をどう過ごすかがとても大切です。現在、各学年で、この一年を振り返りながら、学習面・生活面で一生懸命にまよめの活動に取り組んでいるところです。

6年生にとっては、卒業まで残り14日となりました。3月4日(火)に行われる「6年生を送る会」に向けての準備も着々と進んでいます。お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるために、5年生が中心となって取り組んでいます。

3月19日(水)には、古川北小学校 第4回目の卒業式が執り行われます。卒業式に在校生代表で参加する5年生が、新たな学校のリーダーとして立派に最上級生を送り出してくれるでしょう。6年生の保護者の皆様には御出席いただき、晴れの門出を祝福していただきますようお願いいたします。



〈校舎に展示中の雛人形〉

10才を祝う会・学習参観・学級懇談会・PTA総会が行われました

2月22日(土)に、今年度最後の学習参観、学級懇談会が行われました。寒い中、多くの保護者の皆様にお越しいただき、児童の成長の様子を御覧いただくことができました。4年生は「10才を祝う会」を開き、子供たちから保護者の皆様へ感謝の気持ちを伝えることができました。

学習参観後はPTA総会も行われ、今年度の活動と会計報告、令和7年度の活動・会計計画、新役員等を協議していただきました。おかげさまで、次年度の年間行事・会計・新役員が承認されました。

旧役員の皆様、今年度の御尽力、大変ありがとうございました。新役員の皆様、今後ともよろしく願いいたします。



〈1年生・生活できるようになったこと〉



〈2年生・生活あしたへジャンプ〉



〈3年生・国語道具の移り変わり〉



〈4年生・学芸10才を祝う会〉



〈5年生・総合「未来の川北地区」〉



〈6年生・総合「感謝の会」〉



〈けやき・国語今まで学習したこと〉



〈PTA総会〉



3月の主な行事予定

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	土		17	月	ALT[最終]
2	日		18	火	卒業式場準備(5年)
3	月	委員会活動① ALT	19	水	卒業式 (1~4年臨時休業日)
4	火	お話・児童朝会 6年生を送る会	20	木	春分の日
5	水		21	金	大掃除
6	木	ALT	22	土	
7	金	SC[最終]	23	日	
8	土	(北中卒業式)	24	月	修了式 (全校3限・給食なし)
9	日		25	火	学年末休業日(31日まで)
10	月	ALT	26	水	(北中一日入学)
11	火	みやぎ鎮魂の日 避難訓練	27	木	
12	水	PTA 役員新旧引継会	28	金	離任式
13	木	ALT	29	土	
14	金	卒業式予行練習	30	日	
15	土		31	月	
16	日				

*お知らせ

【学年末休業日と学年始休業日について】

◆学年末休業日 3月25日(火)~3月31日(月) まで

◆学年始休業日 4月 1日(火)~4月 7日(月) まで

※学校では休み中の安全な過ごし方をしっかりと指導します。

御家庭でも、安全な春休みの過ごし方について、お子さんとお話いただきたいと思います。



【3/28(金) 離任式について】

お世話になった先生方とのお別れの式です。

◆登校時刻 8時10分 ◆離任式開始時刻 8時30分(体育館)

◆下校時刻 9時20分(スクールバス 9:40発)

※退職・異動される先生、その他職員の人事異動については、3月25日(火)の朝刊で御確認ください。詳細は、学校メールでもお知らせいたします。



【4月の主な行事について】

◆8日(火)始業式 ◆9日(水)入学式 ◆26(土)学習参観・PTA 全体会

*一日入学・入学説明会が行われました

2/14(金)に、令和7年度入学予定のお子様と保護者を対象とした一日入学・入学説明会がありました。

令和7年度に入学する新入生53名は、1年生の教室でお絵かきや絵本の読み聞かせなどを行いました。子供たちは、大きな声で挨拶ができますし、教室でも楽しく過ごすことができました。4月からの入学が楽しみです。

保護者の皆様には、入学までの諸準備や本校の教育方針等について御説明させていただきました。

